



Adventsanlass 'Chindertüte'

Alle Jahre wieder...

Am 30. November haben wir unsere Hortkinder zum alljährlichen Adventsanlass in die 'Chindertüte' eingeladen. Mit grosser Begeisterung haben 30 Kinder teilgenommen.

Zum Mittagessen hat Beat Venosta vom Restaurant Löwen die ganze Kinderschar mit Chicken Nuggets, Kroketten und Gemüse verwöhnt. Anschliessend wurden die Kinder in Gruppen eingeteilt. Das Hort-Team hatte vier Posten vorbereitet und betreute diese. So wurden kleine Weihnachtsgeschenke gebastelt, welche die Kinder am Schluss mit nach Hause nehmen durften. Es galt 'Windlichtli' zu verzieren; mit einem Rechaudkerzli bestückt, leuchten diese schön im Dunkeln. An einem weiteren Posten wurden kleine Sterne verziert, die als Päcklianhänger dienen. Eine Gruppe Kinder absolvierte, mit Samichlausmützen geschmückt, in der Turnhalle einen Samichlaus-Parcours. Und die vierte Gruppe durfte frei spielen. Alle 15 Minuten wurde zum nächsten Posten gewechselt. Bevor wir die Kinder um 15 Uhr verabschiedeten, gab es zum Dessert noch eine leckere Vanille-Schoggicreme.

Den Kindern und dem Hort-Team hat dieser Nachmittag grossen Spass gemacht!

Wir wünschen allen eine wunderschöne Adventszeit, fröhliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

Schulergänzende Betreuung Chindertüte
Gaby Crameri & Team

